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Контрольная работа №3

Вариант 1

Задание 1

Перепишите следующие предложения, подчеркните и определите в каждом из них все видовременные формы и залог глагола-сказуемого. Переведите предложения на русский язык.

1) The state, Massachusetts, has long been known as an educational center.

Штат Массачусетс длительное время был известен как образовательный центр.

Has been known – Present Perfect Passive.

2) Harvard College was founded in 1636 at Cambridge.

Колледж Гарвард был основан в 1636 году в Кембридже.

Was founded – Past Indefinite Passive.

3) Although Massachusetts is noted historically as a leading shoe and textile state, these industries are being replaced in importance by activity in the electronics fields. 

Хотя Массачусетс исторически отмечен как лидирующий обувной и текстильный штат, эти индустрии затмила активность в электрических полях.

Is noted – Present Indefinite Passive

Are being replaced – Present Continues Passive
Задание 2

Перепишите следующие предложения и переведите их на русский язык, обращая внимание на разные значения слова it, that, one.

1. It is the last straw that breaks the camel’s back.

Это последняя капля, которая сломила спину верблюда.
2. The mind of the Englishman has more imagination, but that of the American more incision.

У англичан мозг имеет большое воображение, а мозгу американцев более присуща точность.

3.  One should be much more careful in this case.

Каждый должен быть более внимательным в таком случае.

Задание 3

Перепишите предложения и переведите их на русский язык, обращая внимание на разные значения глаголов to be, to have, to do.

1. Perhaps the more we move away from this diet towards meat-eating, the less likely we are to be healthy.

Возможно, чем больше мы отказываемся от этой диеты в пользу мясной пищи, тем менее вероятность быть здоровыми.
2. Surely this proves that mental activity does not depend on flesh food.

Конечно, это доказывает, что умственная деятельность не связана с мясной пищей.

3. But how do you won’t have to do through it again soon?

Но как же вам не придется скоро пройти через это снова?

4. I do admire you.

Я восхищаюсь вами.
Задание 4

Перепишите следующие предложения и переведите их на русский язык, обращая внимание на функцию инфинитива.

1. To solve a complete problem, we break it down into steps.

Чтобы решить всю проблему, мы разбиваем ее на этапы.

2. But I have no right to discuss the general principles of the contract.

Но я не имею права обсуждать общие принципы договора.

3. To know everything is to know nothing.

Знать все значит не знать ничего.

4. About this time every year, we have to revise our export prices.
Примерно в эту пору каждого года нам надо пересмотреть наши цены на экспорт.

Задание 5.

Перепишите следующие предложения и переведите их на русский язык, обращая внимание не бессоюзное подчинение.

1. I heard he had left for Washington.
Я слышал, что он покинул Вашингтон.

2. The new programmes they worked out became very popular.

Новые программы, которые они разработали, стали очень популярны.

Задание 6.

Прочтите и устно переведите 1-4-й абзацы текста. Перепишите и письменно переведите 3 и 4-1 абзацы.

About America and Americans.

The American Constitution is of a federal nature. The federal legislative power is vested in the Congress. The Congress consists of the House of Representatives (the Lower House) with over four hundred members elected by the people for two years and the Senate (the Upper House) with one hundred members elected on the basis of two members for each State.

Об Америке и американцах

Американская конституция имеет федеральный характер. Федеральная законодательная власть принадлежит Конгрессу. Конгресс состоит из Палаты представителей (Нижняя Палата) с более чем четырьмястами членами, избираемыми народом на два года и Сената (Верхняя Палат) с сотней членов, избираемых на основе двух членов от штата.

The Senators are elected for a six-year term and one third of them is renewed every two years. The executive power is vested in President of the United States, elected for a four-year term of office through indirect election by people.  The President’s powers are great. He nominates the Cabinet Ministers, who are responsible only to him. American politics are based on the two-party system (Democratic party, Republican party).

Сенаторов избирают на шестилетний срок и каждые два года одна треть из них обновляется. Исполнительная власть принадлежит Президенту Соединенных Штатов, избираемому на четырехлетний срок правления посредством непрямого избрания народом. Президентские полномочия великие. Он назначает Кабинет Министров, которые подчиняются только ему. Американская политика основана на двухпартийной системе (Демократическая партия и Республиканская партия).

Контрольная работа №4

Вариант 1

Задание 1.

Перепишите и письменно переведите на русский язык следующие предложения, принимая во внимание, что объектный и субъектный инфинитивные обороты большей частью соответствуют придаточным предложениям.

1. The weather is likely to change today.

Похоже, погода сегодня может измениться.

2. We want this machinery to be used at out plant.

Мы ходим это оборудование, чтобы использовать его на нашем заводе.

3. The students are sure to attend this lecture.

Уверен, что студенты посетят лекцию.

4. The manager expects us to do this work properly.

Менеджер ожидает нас, чтобы немедленно сделать эту работу.

Задание 2.

Перепишите и письменно переведите на русский язык следующие предложения, учитывая различия в переводе зависимого и независимого причастных оборотов.

1. Having finishing their work, they went home.

Окончив свою работу, они пошли домой.

2. The engineers of our institute having developed a new device, it was tested at several enterprises.

После того, как инженеры нашего института разработали новое устройство, оно было проверено на нескольких предприятиях.

3. Many of the world’s seas and oceans are polluted, none being dirtier than the waters around the United Kingdom.

Много морей и океанов мира загрязняются, не будучи более грязными, чем воды вокруг Великобритании.

Задание 3.

Перепишите и письменно переведите на русский язык следующие сложные предложения, содержащие придаточные предложения условия.

1. If we had tested this material we should have used it in our construction.

Если бы мы испытали этот материал, мы могли бы его использовать в нашем строительстве.

2. If you took more exercise, you would probably feel healthier.

Если вы делаете больше физических упражнений, вы немедленно почувствуете себя более здоровым.

Задание 4.

Прочтите и устно переведите на русский язык 1-5-й абзацы текста. Перепишите и письменно переведите 1-5 абзацы.
Planet report

Out planet is 4,600 million years old – but imagine for a moment that it’s only 46.

· Life began in oceans 4 years ago.

· Dinosaurs appeared (and disappeared) last year

· Modern man arrived 4 hours ago.

· One hour ago he learned how to farm.

· One minute ago machines and industry began.

· In the last 60 seconds man has…

· Polluted the air, sea and land.

· Used most of the Earth’s oil, gas and coal.

· Completely killed more than 500 kinds of animals, birds and plants.

· Made and used atomic bombs.

· Grown in numbers from 1 billion (in 1830) to nearly 6 billion today.

It’s a disaster and it’s still happening. But not all the new is bad. In the last 20 years there has been a Green revolution. Today, many scientists and world leaders realize that the Earth is in danger.

It’s really very simple. Either we stop killing the Earth or we will kill ourselves. We need a cleaner, healthier planet. Millions of ordinary people – both young and old – understand this too.
Статистика планеты.

Нашей планете 4,600 миллионов лет, но представим на секунду, что только 46.

· жизнь началась в океане 4 года назад.

· динозавры появились (и вымерли) в прошлом году.

· современный человек пришел 4 часа назад.

· час назад мы научились сельскому хозяйству.

· одну минуту назад появились машины и промышленность.

· В последние 60 секунд человек:

· загрязнил воздух, море и землю.

· использовал большинство нефти, газа и угля.

· окончательно убил более 500 видов животных, птиц и растений.

· создал и использовал атомные бомбы

· вырос в численности от одного (в 1830) до примерно 6 миллиардов сегодня.

Это катастрофа и это до сих пор продолжается. Но не все новое плохо. Последние 20 лет проходит Зеленая революция. Сегодня многие ученые, мировые лидеры поняли, что Земля в опасности.

Это на самом деле очень просто. Либо мы остановим убийство Земли, либо убьем сами себя. Нам нужна чистая, здоровая планета. Миллионы простых людей – и молодые, и пожилые – тоже это поняли.

Some of them belong to Green organizations in countries all over the world.
But what exactly are groups like these trying to do? Can they succeed? And what about people who don’t belong to Green organizations. How can they help the environment?
Before answering these questions, let’s look at the problem more closely. Here’s quick guide to the rest of the Green World dossier. It has five sections and they are…
Wildlife. By the year 2030, 25% of all animals, birds, fish and insects may be extinct. Why is this happening? Well, there are three main reasons. The first is pollution. Millions of animals die every year because man has polluted their natural home or ‘habitat’.
The second is hunting. Man hunts and kills millions of animals every year.
The third reason is the environment itself. It’s becoming smaller. Every year man cuts down more trees, builds more roads, and uses more land for farming. This leaves fewer jungles, fields and forests for wildlife.
Pollution Cars and factories are very dirty. The can also be vary dangerous for people, wildlife and the environment.

Некоторые из них вступают в Зеленые организации в странах по всему миру.

Но что как раз такие группы пробуют сделать? Добьются ли они успеха? И что с теми людьми, кто не вступает в Зеленые организации? Как они могут помочь среде?

Перед ответом на эти вопросы давайте посмотрим на проблему более узко. Это будет короткий обзор по остатку Зеленого мира. Есть пять пунктов и это…

Живая природа. К 2030 году 25% всех животных, птиц, рыб и насекомых могут быть потеряны. Почему это происходит? Хорошо, есть три основные причины. Первая – это загрязнение. Миллионы животных умирают каждый год, потому что человек загрязнил их естественную среду обитания.

Вторая проблема – это охота. Человек охотится и убивает миллионы животных каждый год. 

Третья причина – это сама среда. Она становится меньше. Каждый год человек вырубает все больше деревьев, строит все больше дорог, и использует все больше земель для сельского хозяйства. Поэтому меньше джунглей, полей и лесов остается для живой природы.

Загрязнения машинами и заводов имеют большие последствия. Они могут быть очень опасными для людей, живой природы и окружающей среды.

Two serious pollution problems are…

· Acid Rain – This happens when gases and chemical mix with water in the air. The mixture travels for hundred of miles and finally falls back to earth. Because ‘acid rain’ contains a lot of chemicals, it kills fish and trees.
· The Greenhouse Effect – Gases and chemicals are the reason for this problem, too. Some of them stay in the air like a blanket around the world. Because of this blanket, the Earth’s climate is changing and getting hotter.

Health. People don’t just pollute the atmosphere. They pollute themselves, too – for example with cigarettes, junk food, alcohol, illegal drugs (likely heroin and cocaine). The question is – how can human beings become healthier? The Green World dossier has two reports. One on food and other on medicine.
Energy. 94% of the world’s energy comes from oil, gas and coal. But these ‘fossil fuels’ won’t last for ever. There’s only enough oil and gas for the next 50 years. Coal will last longer – perhaps another 300 years. Then what? Well – there are two possible answers.
· Nuclear power – 20 years ago this seemed to be answer, But today, after Chernobyl, many people think it’s too dangerous.

· Natural energy – This means energy from the sun, sea, wind and under the ground. It’s clean and natural, but there’s a problem. It’s also very expensive.


Две серьезные проблемы загрязнения следующие:

· Кислотные дожди – это происходит, когда газы и химические вещества смешиваются с водой в воздухе. Эта смесь перемещается на сотни миль и наконец опадает обратно на землю. Так как кислотные дожди содержат много химических веществ, то они убивают рыбу и деревья.

· Парниковый эффект – опять же газы и химические вещества являются основой этой проблемы. Часть из них остается в воздухе подобно одеялу вокруг Земли. Из-за этого одеяла климат Земли изменяется и становится жарче.

Здоровье. Люди загрязняют не только атмосферу. Они загрязняют также сами себя – например, сигаретами, вредной пищей, алкоголем, нелегальными медикаментами (такими как героин и кокаин). Вопрос – как человечество может стать более здоровым? Зеленый мир имеет два ответа – один за счет пищи, другой – за счет медицины.

Энергия. 94% земной энергии добывается из нефти, газа и угля.  Но это ископаемое топливо не будет всегда. Нефти и газа хватит только на ближайшие 50 лет. Угля хватит на большее время – возможно, около лет на 300. Что потом? Есть два возможных ответа:

· Атомная энергия – 20 лет назад это казалось ответом, но сегодня, после Чернобыля, многие люди считают ее слишком опасной.

· Естественная энергия – это значит энергия солнца, моря, ветра и земных недр. Она экологически чистая и натуральная, но так же есть проблема. Она очень дорогая.
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